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Ray Felix 
 
 
O justo florescerá como a palmeira, crescerá como o cedro do Líbano. Sal. 
92:12. 
 
 

Uma coisa é crescer como a erva - rapidamente. Outra, é crescer 
como uma árvore - tornando-se alta. 

Ray Felix, como a maioria dos jogadores de basquete, cresceu como 
uma árvore. Aos doze anos de idade, ele já era mais alto do que todos os 
seus colegas de classe. 

- Puxa, menino, como você é alto! - comentou o professor, diante da 
classe. - Venha aqui que eu quero medi-lo. 

Ray saiu andando com as pernas meio encolhidas, para se parecer 
menor, e se dirigiu ao lugar em que seu professor o aguardava com uma fita 
métrica na mão. O rosto de Ray estava vermelho. Ele permaneceu com a 
cabeça baixa, enquanto as demais crianças riam dele. Tinha até vontade de 
chorar, mas sabia que seus colegas iriam rir mais ainda. 

"Por que não sou como os outros meninos?" pensava Ray. "Não gosto 
de parecer tão grande assim. Todos zombam de mim, e ninguém , quer ser 
meu amigo. Gostaria de parar de crescer." Mas não parou. Quando estava 
com 18 anos, Ray media cerca de 1,86m de altura. Agora, porém, já não se 
preocupava com sua estatura. Aprendera que ela o ajudava na quadra de 
basquete. Tirou a melhor vantagem de sua altura, até se tornar um 
profissional de basquete nos Bullets, Knicks e Lakers. Após deixar o 
basquete, dirigiu um centro comunitário para meninos no Harlem, ajudando 
os meninos que tinham desvantagens a saberem como andar normalmente, 
de cabeça erguida e sem complexo. 

Que altura tem você? Não me refiro ao seu físico, mas ao seu espírito. 
Está você crescendo em estatura e se tornando forte como uma árvore? Os 
jovens cristãos e piedosos realmente se elevam acima da multidão, da 
mesma forma que uma árvore fica mais alta do que o gramado. Isto nem 
sempre é fácil. Assim como os colegas de Ray riam de sua altura, as crianças 
que não amam a Jesus às vezes zombam dos que são altos espiritualmente. 

Se está acontecendo isto com você, não desanime. Jesus teve a 
mesma experiência quando estava crescendo. Seu caráter justo O mantinha 
de pé como o cedro do Líbano no meio da relva de Seus colegas sem 
espiritualidade. Estes muitas vezes riam pelo fato de Ele Se recusar a tomar 
parte em suas ações erradas. Isto O entristecia, mas Ele não cedia diante de 
seus escárnios. Mantinha-Se fazendo o que era reto e elevado. 

Ele quer ajudá-Io a fazer a mesma coisa. 
 


